

Trélivan. Le comité de jumelage recevra ses hôtes en mai



Une trentaine de personnes a assisté à l'assemblée générale du comité de jumelage, vendredi soir.

Vendredi soir, le comité de jumelage Trélivan-Montgailhard (Ariège) tenait son assemblée, suivie par une trentaine de personnes. L'an passé, ils étaient 77 adhérents.

Le jumelage entre la commune bretonne et l'ariégeoise a eu 10 ans, en 2021. En septembre, ce devait être l'occasion de marquer cet événement avec l'accueil des Ariégeois, mais la crise sanitaire a tout empêché, aussi bien les manifestations en début d'année, que la réception.

Cela n'est que partie remise, puisque l'accueil est prévu lors du week-end de l'Ascension, du 26 au 29 mai. Même si cela fait maintenant 11 ans, il s'agira de marquer le 10^e anniversaire. Avant cela, des plats à emporter seront organisés le samedi 2 avril, par le comité de jumelage.

À l'issue de l'assemblée, le conseil d'administration a élu son nouveau bureau.

Le bureau : président, André-Yves Colas ; vice-présidente, Christine Lebon ; secrétaire, Marie-Jo Gidon ; secrétaire-adjointe, Andrée Guérin ; trésorier, Jean-Claude Guillemot ; trésorier-adjoint, Alain Gidon.